

Mail reçu le 27/11/2021 à 14h02

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je vous confirme mes dires lors de notre entretien du 17/11/2021 à la mairie de Cestas :

Je suis formellement contre le déboisement de plus de 16 hectares de bois ! Tout le monde essaye de trouver les solutions pour éliminer ou faire diminuer le Co2 et la Mairie veut couper tous les arbres sur une grande partie de notre commune ! Alors à quoi servent les conférences et réunions mondiales si personne ne respecte les décisions et on fait comme on veut, on découpe plus de 16 hectares de bois, détruit la flore et la faune, l'habitations de tant d'animaux. Je pense que les personnes intéressées (y compris Monsieur Ducout) pourraient récupérer leur argent autrement qu'en construisant autant de maison sur cette partie boisée de notre ville.

Par ailleurs la construction envisagée de 325 logements est complètement irréfléchie ! Déjà on ne peut plus circuler à certaines heures à Cestas Bourg et vers Gazinet ainsi que vers l'autoroute. Même pendant les vacances scolaires le matin il faut beaucoup de patience pour pouvoir aller vers l'autoroute ou Gazinet. En sortant de l'autoroute après 17 h pour rentrer, il faut attendre plusieurs minutes pour effectuer les quelques centaines de mètres pour arriver au rond-point du Collège-Bouzet. Le flot de voitures arrivant du Bourg et de Gazinet bloque la sortie de l'autoroute même sans les cars scolaires ! Qu'est ce que ça serait avec 500-600 voitures de plus sur cette petite partie ! Déjà je ne peux pas sortir de ma rue à certaines heures, ni accéder à la bretelle de l'autoroute à cause des voitures qui traversent cette partie de Cestas (Chemin de Marticot) et qui cherchent un raccourci pour accéder à la voie qui permet de prendre l'autoroute dans les deux sens ! (Route de Fourc)

Il n'y a pas de transport en commune suffisamment fréquent qui permettrait d'aller jusqu'au tram et de ce fait ne pas prendre la voiture. Jamais je n'ai pu prendre le 602 avec ces horaires décalés et mal adaptés. Même pour aller à la gare il n'y a pas de facilités, étant donné que le proxibus (je ne sais même pas où peut-on le prendre) il faut réserver au moins la veille. Donc si l'on a besoin d'aller à Bordeaux il faut le savoir et préparer 2 jours à l'avance !

Comment vont les 600-700 personnes censées habiter dans ces maisons collées l'une contre l'autre comme dans des grandes villes se déplacer ? Ca sera invivable, il y aura des accidents tous les jours, comme sur l'autoroute à cause des camions qui bloquent la circulation. On ne pourra pas aller ni vers Gazinet et Pessac ni vers l'autoroute dans un temps de trajet raisonnable ! Une telle concentration de personnes, de voitures, de logements est aberrant ! L'infrastructure de Cestas ne le permet pas et surtout dans cette partie de la ville !

Pourquoi ne pas faire construire des plus petits lotissements sur des terrains déjà déboisés (il y en a plains) et un peu plus excentrés ou l'arrivée d'une telle masse de gens et de voitures ne gênerait pas ou au moins dans moindre de mesure la circulation !

Nous avons choisi il y a plus de trente ans cette petite ville car il faisait bon à y vivre, beaucoup de bois où se promener, des lacs avec promenade aménagée, à l'époque pas de délinquance, pas d'insécurité, pas de cambriolages, pas de gros accidents de la route, pas de bouchons, pas de bruit des pots échappements modifiés des motos et mobylettes.

Hélas on ne peut pas dire la même chose aujourd'hui ! Et avec ce projet ça ne sera pas que pire !
Doit-on déménager encore plus loin pour pouvoir vivre normalement ?

J'espère que ma demande d'annuler ce projet sera entendu et que Cestas ne deviendra pas la ville où les faits divers empoisonneront la vie de ses anciens habitants.

Restant à votre disposition pour tous renseignements complémentaires, je vous prie d'agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur mes salutations distinguées.

FISCHER Rita